

Aktionstage Aktion Saubere Hände 2024 am Universitätsklinikum Augsburg

Es war geschäftig, am 11. Juni vor dem Betriebsrestaurant am Medizincampus und Mittwoch, 12. Juni zum ersten Mal vor dem Betriebsrestaurant am Medizincampus Süd des Universitätsklinikums Augsburg. Gemeinsam informierten das Zentrum für Betriebs- und Arbeitsmedizin Augsburg (ZeBrAA) und die Stabsstelle für Hygiene und Umweltmedizin mit guter Laune, Postern und im direkten Austausch über Hautschutz, Hautpflege und Händehygiene. Auch die praktischen Angebote wurden von vielen Mitarbeitenden des UKA gerne wahrgenommen.



Händehygiene macht im Team einfach mehr Spaß.



Saubere Hände und sauberes „Händi“, oder wie hier saubere Gläser.

für die Händehygiene gerüstet ist, konnten nach Bestimmung des Haut pH-Wertes verschiedene Lotionen zur Hautpflege getestet werden und dazu wurden alle individuell beraten, wie die Hautpflege verbessert werden kann.

Zur Motivation und als kleine freundliche Erinnerung gab es Gummibärchen mit der Aufschrift „Bärenstark gegen Erreger“. Und weil eine bunte und vielfältige Welt immer schöner ist, wurden alle, die es wollten, mit einer bunten Blumensamenmischung aufgefordert „Lieber Blumen als Erreger (zu) verbreiten“. Natürlich gab es auch in diesem Jahr wieder Buttons, damit das Thema Händehygiene nicht zu schnell wieder in den Hintergrund gerät. Alle die, die die Buttons tragen, können damit zeigen, dass Sie die Aktion Saubere Hände zur Verbesserung der Patientensicherheit aktiv unterstützen. Dieses Angebot wurde und wird gerne angenommen. Wir freuen uns schon auf den Aktionstag im nächsten Jahr.

Hygienisches Multi-Tasking war gefragt: während Telefone und Schlüssel in wenigen Sekunden mit UV-Licht desinfiziert wurden, konnte die Qualität der Händedesinfektion sowohl mit den bewährten UV-Lampen, als auch mittels des automatischen Feedbacks des Semmelweis Scanners ausgewertet werden. Insgesamt überprüften über 300 Personen ihre Händedesinfektion. Die sichtbaren Ergebnisse der Dichtigkeits-Testung von medizinischen Einmalhandschuhen waren für viele Personen überraschend und wurden als klarer Anreiz für die Händedesinfektion vor und nach dem Handschuhtragen wahrgenommen. Damit die Haut



Zur Motivation und Erinnerung: „Lieber Blumen statt Erreger verteilen!“ und „Bärenstark gegen Erreger“